



Moody's ve positiva la contratación de coberturas petroleras en 42 dólares por barril

La diferencia se compone por los ahorros en el fondo de estabilización del presupuesto, se pusieron a principios de año por el dinero del remanente récord del Banco de México.

El programa de cobertura petrolera de México, cuya contratación se completó ayer garantizando un precio promedio de 42 dólares por barril, apoya un enfoque prudente a la elaboración del presupuesto de 2017, consideró Moody's Investors Services.

El analista senior del Grupo Soberano de la evaluadora internacional, Jaime Reusche, apuntó que aunque el presupuesto para el año próximo asuma un precio de petróleo de 42 dólares por barril, la cobertura se ha fijado en 38 dólares por tonel.

En un comentario sobre la cobertura petrolera, precisó que la diferencia se compone por los ahorros en el fondo de estabilización del presupuesto, se pusieron a principios de año por el dinero del remanente récord del Banco de México.

Reusche consideró que la cobertura petrolera y la fuerte recaudación de impuestos deberían apoyar las cuentas fiscales, "pero en última instancia, la proporciones de deuda pública sólo se estabilizará si las autoridades siguen ejerciendo una restricción del gasto".